
Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Plenarprotokoll 7/127
01.02.2024

127. Sitzung

Donnerstag, den 01.02.2024

Erfurt, Plenarsaal

Thüringer Gesetz zum Erlass
und zur Änderung ehrenamts-
rechtlicher Vorschriften

10576,
10642,

Gesetzentwurf der Fraktion der
CDU
- Drucksache 7/9426 -
dazu: Starkes Ehrenamt für Thü-

ringen – Ehrenamtliches
Engagement unterstützen,
fördern und vereinfachen
Entschließungsantrag der
Fraktion der CDU
- Drucksache 7/9482 -

ERSTE BERATUNG

Der Gesetzentwurf wird an den Ausschuss für Soziales, Arbeit und
Gesundheit und Gleichstellung – federführend –, an den Ausschuss
für Europa, Kultur und Medien, an den Ausschuss für Bildung, Ju-
gend und Sport, an den Innen- und Kommunalausschuss, an den
Haushalts- und Finanzausschuss sowie an den Petitionsausschuss
überwiesen.

Der Entschließungsantrag wird an den Ausschuss für Soziales, Ar-
beit, Gesundheit und Gleichstellung – federführend –, an den Aus-
schuss für Europa, Kultur und Medien, an den Ausschuss für Bil-
dung, Jugend und Sport, an den Innen- und Kommunalausschuss,
an den Haushalts- und Finanzausschuss sowie an den Petitionsaus-
schuss überwiesen.

Meißner, CDU 10576,


